

MENSAJE A LOS JÓVENES

Felipe Santos, SDB



« Lo que Don Bosco os diría hoy »

« Habrá siempre pobres entre vosotros » dijo Cristo.
Las calles de Turín estaban llenas de pobres en mi tiempo.
Para sacarlos de la miseria, hacían falta brazos,
imaginación y corazón.

Lo que he encontrado de más bello en los y en las que me
han seguido, es su generosidad. Se entregaron
totalmente.

Hoy, la miseria se encuentra todavía por todas partes,
bajo numerosos rostros. Grita a nuestras puertas.

Que hayamos recibido mucho o poco, todos estamos
llamados a construir un mundo más justo.

No podemos quedarnos indiferentes ante los demás. Tenemos que compartir. Debemos ser solidarios con los pobres y marginados.

Eso nos obliga a renunciar a nuestras falsas seguridades y a hacer elecciones.

Hay que aceptar perder para ganar, se dice en el Evangelio.

Os llamo a vosotros, jóvenes. Se os juzga a menudo mal, según vuestra vestimenta, peinados, músicas, ruidos. Es la superficie, lo sé.

Y yo os digo: sí, permaneced jóvenes, guardar vuestro entusiasmo, vuestros impulsos, proyectos e incluso vuestros sueños. Pero sed intransigentes con el deber de amar. Sólo eso es verdadero.

Solo el Amor -- un amor activo, abierto, entero—salvará al mundo.

¿Queréis la felicidad? Dad a los demás. Sed campeones... de todo lo que os agrada... pero ganad la batalla del Amor...».